



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800
dg@mun-havelock.ca

AVIS PUBLIC – AVIS DE CONVOCATION

AVIS PUBLIC, est par les présentes donné par la soussignée, qu'aura lieu une séance extraordinaire du Conseil municipal du Canton de Havelock à l'édifice municipal, situé au 481, route 203 à Havelock, le **mardi 19 décembre 2023 à 18h45** et qu'il sera pris en considération les sujets suivants, à savoir :

ORDRE DU JOUR

1. Vérification du quorum et ouverture de l'assemblée
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour
3. Avis de motion et présentation du projet de règlement no.334 édictant l'imposition des taux de taxation et compensation pour l'exercice financier 2024
4. Maire suppléant pour la municipalité et la MRC
5. Demande de contribution – La Bouffe Additionnelle
6. Période de questions
7. Fermeture de la séance

PUBLIC NOTICE – NOTICE OF MEETING

PUBLIC NOTICE, is hereby given by the undersigned, that a special meeting of the Council of the Township of Havelock, located at 481, route 203 in Havelock, on **Tuesday, December 19th 2023, at 06:45 p.m.** The following subjects will be take into consideration, namely :

AGENDA

1. Verification of the quorum and opening of the meeting
2. Reading and adoption of the agenda
3. Notice of motion and presentation of draft by-law no.334 enacting the imposition of tax rates and compensation for fiscal year 2024
4. Pro-mayor for the municipality and the MRC
5. Request for contribution - La Bouffe Additionnelle
6. Questions period
7. Closing of the session

Donné à Havelock, le 15 décembre 2023, GIVEN on December 15th, 2023,

Mylène Vincent,
Directrice générale et greffière-trésorière